



大銀杏

上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」平成27年11月27日

学校情報ホームページhttp://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichikiで発信中です。11月25日までのアクセス数は25130です。

『いい一年だったね。』と言えますように

校長 有村 真由美

「地域が育むかごしまの教育」県民週間の期間中、授業参観や学習発表会に多くの方においでいただき、子どもたちの様子や環境等について嬉しいご意見をたくさんいただきました。職員一同、心から感謝申し上げます。また、地域におきましては集落の運動会やほぜ祭り等で子どもたちが活躍する機会をたくさんつくっていただき本当にありがとうございました。



学習発表会全体合唱練習

「人の子も我が子もみんな地域の子」のとおり、子どもたちは家庭・学校だけでなく多くの方に育てていただいているのだと実感します。

さて、今年も残すところ一か月あまりとなりました。「あと一か月しかない」？「まだ一か月もある」？唯一、人に平等に与えられているのは「時間」だと言われます。この時間をどう遣うかは一人ひとりのとらえ方次第です。登校してきた子どもたちの様子を見ますと、わずかな時間で委員会の仕事、体力づくり、ボランティアといくつも取り組む子どもたちがいます。チャイムが鳴るまでに、やるべきことを頭の中で整理し、時間を上手く遣って行動しているようです。「あと一か月しかない。」そんな気持ちで、二学期に学習したことがしっかり身に付くよう、学校では復習や定着をがんばるとともに、これまでの自分を振り返りながら時間を上手に遣ってさらに充実した毎日が送れるようにしたいと思います。そして、子どもたちと共に、『いい一年だったね。』と言えるようにしたいと思います。

保護者・地域のみなさま、子どもたちが二学期を満足して終えることができますよう、どうぞよろしく願います。

11月末から12月の主な行事

- 11月24日(火) 租税教室(6年)
- 27日(金) 社会科見学(5・6年)
- 30日(月) 検証授業(1年)
- 12月1日(火) あいさつの日
食育授業(5年)
- 2日(水) 誕生給食
- 4日(金) 全校なわとび大会
学級PTA・PTA全体会
- 8日(火) 社会科見学(5・6年)
- 9日(水) 校区・小・中PTA合同健全育成会議(地区公民館)
- 11日(金) 落ち葉拾い
- 12日(土) 土曜授業(音楽鑑賞会)
小・中PTA合同門松作り
- 18日(金) お茶とのふれあい事業(5年)
- 19日(土) おひさま運動の日
子ども会活動の日
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 終業式
- 25日(金) 冬休み～1月7日(木)

子供のうた

(学年は投稿時)

心のよかれ
私は、また、ふと思った
どろ汗は
洗たく機が手洗いで
落せる
でも

心についたよかれは
いつになっても
取れない
心についたよかれは
一生いつまでも
(日置市上市来小6年
山口 陽菜)

子供のうた

(学年は投稿時)

きょうから新しいおうち
新しいおうちひびひした
お母さんは、おいしごはんを
作ってくれる
お父さんは、お母さんが
いなくなると遊んでくれる

車の音がなると
新しいおうち
元気です！
新しいおちは楽しい
うれしうたがうた
(日置市上市来小2年
白壁 千愛)

陽菜さんは10月15日、千愛さんは11月22日の南日本新聞に掲載されました。

楽しかった高齢者とのふれあい活動

11月4日(水)は毎年恒例の高齢者とのふれあい活動でグランドゴルフやゲームをして交流を深めました。楽しく活動ができて良かったです。これからもよろしくお願いします。



大収穫のいもほり・いもパーティー

11月5日(木)は、5月にいも苗を植えたいもの収穫をしました。12日(木)は収穫したいもを使って焼きいもにしていもパーティーをしました。子どもたちは自分たちで育てたいもの味に大満足でした。



大盛況の学習発表会

11月7日(土)は、これまでの学習の成果を発表する学習発表会を行いました。国語音楽体育、生活、総合的な学習と幅広い教科等の発表会ができました。子どもたちは、学習の成果を十分発揮し、堂々と発表していました。これからの学習をもっともっと充実させて、来り2学期にしていきたいと思います。



伊作田小との交流学习

11月10日(火)は、伊作田小1年生と本校の1年生が今年度2回目の交流学习を行いました。本校のこけけの森での活動で秋を十分満喫した子どもたちの笑顔がとても素敵でした。今後も続けていって欲しいです。



とても助かりました家庭科学習支援



10月16・27日は、学校応援団活用で5・6年生の家庭科学習支援に楠生さんと馬場さんにミシンを使った授業のお手伝いをして頂きました。5年生は、エプロン、6年生はナップザックを製作しました。みんなとてもよろこんでいました。お手伝い頂きありがとうございました。

がんばった地域音楽発表会

11月11日(水)は、3・4年生が文化交流センターで、地域音楽発表会が行われました。これまで、朝の活動や授業、昼休み等などたくさん練習してきた成果を堂々と発表できたようです。来年は、市の音楽発表会になる予定です。

租税教室

11月24日(火)6年生は、地域振興局の太土橋さんより、税について学習しました。私たちの生活に必要な税金の使い道など今まで知らなかった税のことについて多くのことを学びました。

各種表彰～おめでとう～よくがんばったね

【ひおき文芸賞作品結果】

最優秀賞 川柳 5年 下野陸斗
優秀賞 俳句 2年 吉田太陽 川柳 5年 上蘭詩音
俳句 5年 立和名史奈 川柳 5年 東 龍斗 俳句 5年 米山廉弥
入選 俳句 2年 下野陽菜太 3年 留盛菜々美・丸峯虹星
4年 新村彩華・東福風香 川柳 5年 上蘭詩音・立和名史奈・徳重心晴
5年 峯崎 蘭・米山廉弥 詩 6年 山之口陽菜

【市読書感想文コンクール審査結果】

特選 2年 上蘭蓮音 3年 久保瑠奈
入選 1年 楠生莉音 4年 鉾之原凜花
5年 中本周希 6年 山之口陽菜

今月のごとば 人にはできることとできないことがある できることをうらやむより
できないことをなげくより できることを精一杯 できることに感謝しながら